

ENTRE ESCUELAS VECINAS

Por: Alondra Michelle Jiménez Rodríguez

5 de Noviembre de 2011.

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo., En esta ocasión fuimos testigos del enfrentamiento en el balón pie femenil el cual estuvo muy entretenido ya que se invitó a la escuela preparatoria vecina de nuestra secundaria el equipo del Centro de Bachillerato Tecnológico 42 (CBTis 42).

El partido estuvo muy reñido que a pesar de la diferencia de edades las de la secundaria dieron la batalla a las chicas de la preparatoria quienes resultaron ganadoras.

A pesar de haber sido rivales en el juego al finalizar el partido se dieron la mano y se tomaron la foto del recuerdo para reafirmar que siguen siendo tan amigas como siempre, ojala y sigan haciendo este tipo de encuentros ya que promueven la convivencia también entre escuelas.